

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Siswa : MOHAMAD RAFLI PRATAMA Kelas : IV-A
 NIS : 1857 Semester : II (Dua)
 NISN : 607463416 Th. Pelajaran : 2017/2018
 Nama Sekolah : SD MARIA IMMACULATA
 Alamat Sekolah : Jl. Kendeng No. 310 Cilacap

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Anda MOHAMAD RAFLI PRATAMA taat beribadah, bersyukur, khayir dalam berak, toleran.
2. Sosial	Anda MOHAMAD RAFLI PRATAMA jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KOM Sajian Pendek 70,00

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Pengetahuan		Keterampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Anda Sangat Baik dalam memahami makna iman kepada Rasiul Allah. Baik dalam memahami sikap santun dan menghargai benar, baik di rumah, sekolah, maupun di masyarakat sekitar	97	A	Anda Sangat Baik dalam menceritakan perilaku benar. Baik dalam menceritakan makna iman kepada Rasiul Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	B	Anda Sangat Baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu. Baik dalam mengidentifikasi keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya	85	B	Anda Baik dalam menyajikankelompokan suku bangsa, sosial, dan budaya. Baik dalam menyajikankelompokan suku bangsa, sosial, dan budaya
3	Bahasa Indonesia	87	B	Anda Baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. Baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi	87	B	Anda Baik dalam menyampaikan hasil identifikasi tokoh-tokoh yang terdapat pada teks nonfiksi. Baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan

10	Bahasa Inggris	82	B	Anda Baik dalam Siswa dapat memahami tulisan Bahasa Inggris tentang sederhana dalam konteks kelas	93	A	Anda Sangat Baik dalam Siswa dapat membaca nyaring dengan ucapan yang tepat. Baik dalam Siswa dapat menggali smpat Bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berfirma dengan tanda baca yang benar
11	Komputer	83	B	Anda Baik dalam Memahami langkah-langkah jarak spasial. Baik dalam Memahami cara menyimpan dokumen dengan nama lain	94	A	Anda Sangat Baik dalam Mempraktikkan langkah-langkah menentukn jarak spasial. Sangat Baik dalam Mempraktikkan cara menentukn jarak

C. Ekstra Kurikuler

NO	Kegiatan Ko dan Ekstrakurikuler	Nilai (Dalam Huruf)
1	Pramuka	A
2	Bina Iman	A
3	Sepakbola	A
4	Bina Lukis	-
5	Bina Tari	-
6	Taekwondo	-
7	Drumband	-
8	Bina Vokal	-

D. Saran-Saran

Tertulis berusaha, pasti bisa.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Diukur	Smt 1	Smt 2
1	Tinggi (Cm)	145	148
2	Berat Badan (kg)	48	50

4	Matematika	83	B	Anda Baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan belu dengan menggunakan busur derajat. Cukup dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua	89	B	Anda Sangat Baik dalam mengidentifikasi segitanyak beraturan dan segitrayk tidak beraturan. Cukup dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua
5	Ilmu Pengetahuan Alam	94	A	Anda Sangat Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif. Sangat Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif	89	B	Anda Sangat Baik dalam menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak. Baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan pembahasan informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	B	Anda Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya. Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya	89	B	Anda Sangat Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatanSDA untuk kesejahteraan masyarakat. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai lingkungan sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama serta hubungannya dengan karakteristik ruang
7	Seni Budaya dan Prakarya	91	A	Anda Sangat Baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Sangat Baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel	87	B	Anda Baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik. Baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	Pendidikan Jaman dan Kesehatan	85	B	Anda Baik dalam memahami gerak dasar satu gaya renang. Baik dalam menjelaskan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/motor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarati) dalam aktivitas senam lantai	84	B	Anda Baik dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecekatan, dan kelentukan untuk mencapai berat badan ideal. Baik dalam mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang
9	Bahasa Jawa	88	B	Anda Sangat Baik dalam mengartikan sandangan panjengging awand dan sandangan wyanjana. Baik dalam memahami tentang Gambuh.	93	A	Anda Sangat Baik dalam membaca dan menuliskan huruf Jawa yang mengandung sandangan panjengging. Baik dalam menentukan kembali cento wayang "Bina Bungkur" dengan ragam kram

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Cigit	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olah Raga	-

G. Ketidakhadiran

Sakit : - hari
 Izin : - hari
 Tanpa keterangan : - hari

Berdasarkan Nilai Raport pada Smt 1 dan 2, maka siswa ini dinyatakan: Naik ke kelas : **5 (Lima) A**
 Tinggal di kelas :

Mengetahui Orang Tua/Wali,

(Signature)
 ART Mardiyanto

Cilacap, 9 Juni 2018
 Guru Kelas

(Signature)
 Katarina Apriani Catur P. S.Pd
 Nip.

